

# *Perú: Rechazo masivo y político a moción de vacancia presidencial*



**Marcha contra vacancia presidencial**

Lima, 7 dic (RHC) La intención derechista de destituir al presidente peruano, Pedro Castillo, pareció naufragar hoy entre el rechazo masivo en las calles y la decisión de la mayoría de los partidos de negar su apoyo a ese cometido.

Desde horas antes de que el Congreso de la República discutiera si ponía en debate la moción de vacancia planteada por los partidos de extrema derecha Renovación Popular, Fuerza Popular y Avanza País, organizaciones políticas y sociales marcharon por la ciudad para defender al mandatario.

Las columnas de sindicatos, organizaciones sociales, partidos progresistas, convergieron con sus banderas al viento y sus carteles de repudio a la vacancia, frente al palacio legislativo, donde un pequeño grupo movilizad por los vacadores quedó aislado y protegido por un cordón policial en una acera.

La colorida multitud puso en duda con su presencia masiva la encuesta, difundida hoy, de una empresa

de sesgo neoliberal que acreditaba un apoyo de 45% a la vacancia y un rechazo de 52%.

Los manifestantes rechazaron, al margen de discrepancias y de esperar el esclarecimiento y la corrección de errores gubernamentales, lo que las organizaciones participantes califican como un intento de golpe de Estado parlamentario.

Paralelamente, el séptimo de los partidos de izquierda y opositores, ajenos a la vacancia, que definía su posición, Acción Popular, anunció a través de su vocero, Elvis Vergara, que no votará ni siquiera por la admisión a debate de la moción derechista.

La agrupación integró el grupo de cinco bancadas que anoche tuvieron una larga reunión con el presidente Castillo, quien hoy destacó el encuentro en una reunión con alcaldes de la región surandina de Apurímac.

Los visitantes anunciaron el consenso de rechazo a la vacancia y el mandatario señaló hoy que estuvieron de acuerdo en priorizar la atención a los grandes problemas que afectan a la población y en la defensa de la estabilidad y la gobernabilidad democráticas.

Antes de esa reunión, anunció su decisión de votar contra el debate de la moción, el partido Alianza para el Progreso, de centro como Acción Popular, anunció que su bancada tampoco votará por debatir el proyecto.

Tras esos anuncios, los promotores de la destitución de Castillo parecían resignados a la derrota y pensaban en plantear otra moción con el mismo fin y tenían la esperanza de que nueve discrepantes de las bancadas contrarias a la vacancia, voten por su debate.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/279182-peru-rechazo-masivo-y-politico-a-mocion-de-vacancia-presidencial>



**Radio Habana Cuba**